

Leichtathletik Schulcup

2009-05-30 12:44 von Hannes Riedenbauer

Gymnasium Hartberg schaffen die Qualifikation zur österreichischen Meisterschaft!



Sowohl die Mädchen als auch die Burschen des Gymnasiums Hartberg können leicht lachen, sicherten sie sich doch in Graz-Eggenberg den Titel: Steir. Meister im Leichtathletik Schulcup. Damit verbunden ist die Teilnahme an der Österr. Bundesmeisterschaft am 22./23. Juni in Schwaz in Tirol. Die beiden erfolgreichen Trainerinnen, Mag. Barbara Willhuber-Mitter und Mag. Linda Horvath sehen auch bei der Bundesmeisterschaft durchaus Medaillenchancen.

News

2003-06-15 22:00

[Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

[Weiterlesen ... Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

Seite 122 von 122

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)
- [120](#)
- [121](#)
- 122

Newsabo

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

Newsarchiv

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).

